

#SÜD-OST 15. Mai 2015

EVG Betriebsgruppe Netz Magdeburg

Die EVG Betriebsgruppe Netz Magdeburg hat am Dienstag zu einer etwas anderen Form der Mitgliederbetreuung vor Ort eingeladen. Dazu traf sie sich mit Interessierten zu einem Rundgang durch das Domviertel der sachsen-anhaltinischen Landeshauptstadt Magdeburg. Unter der Begleitung des Magdeburger Nachtwächters führte der Weg mit musikalischer Umrahmung durch das historische Altstadtviertel.



Die EVG Betriebsgruppe Netz Magdeburg hat am Dienstag zu einer etwas anderen Form der Mitgliederbetreuung vor Ort eingeladen. Dazu traf sie sich mit Interessierten zu einem Rundgang durch das Domviertel der sachsen-anhaltinischen Landeshauptstadt Magdeburg.

Unter der Begleitung des Magdeburger Nachtwächters führte der Weg mit musikalischer Umrahmung durch das historische Altstadtviertel. Aber auch das Moderne, wie das Hundertwasserhaus im Zentrum der Stadt, fand bei den Teilnehmern Begeisterung.

"Auch das gehört zur Mitgliederbetreuung vor Ort", so der Betriebsgruppenvorsitzende, Achim Ziekau.



[Alle Bilder anzeigen »](#)